
日立産業技術専門学院 機械加工科 在校生の声 

２０１７年１２月 
明秀学園日立高等学校（通信制）卒業 / 機械加工科 O 君の場合 

 日立産業技術専門学院を進学先として決定した経緯                            

高校３年の夏休みが終わり、進路についてどうするか悩んでいた時，担任の先生からこ

の学校のことを聞きました。１年で資格や技術が身につけられると聞き，就職するより学

院で色々勉強したほうがいいなと思い進学を決めました。 
 機械加工科を進んだ決め手                                            

機械加工科か金属加工科どちらにするか考えていたとき、親が機械加工関係の仕事をし

ていたので親の会社を見学させてもらいました。作業員が NC 旋盤を扱っている姿を見て

自分もやってみたいと思い，機械加工科に進みました。 
 指導員の印象                                                     

①優しい  ②わかりやすく簡単な方法を教えてくれて良い先生 
 つらいと思った実習                                                  

入学して最初にやった実習で手仕上げ（ヤスリ）がつらかったです。慣れないうちは殆

ど１日がかりで１面がやっと終わり，また別の１面を仕上げていくという作業で気が遠く

なりそうでした。 
 楽しい、やりがいがあると感じた実習                                       

汎用旋盤にやりがいを感じました。資格取得のために夏休みも補講に参加し，みんなで

工程を考えたりして楽しかったです。 
 つらいと思った学科                                                  

機械関係の歴史と数学がつらかった 
 入学する前と現在の学院に対する印象の違い                                 

入学前は、基本喋らず、静かに作業しているのかなと思っていたけど、実際かよってみ

てみんな明るく、楽しくしていてかなり印象が変わりました。 
 学院に入っておいてよかったと思うこと                                      

資格がいっぱい取れて、就職がとても有利になりました。企業からもほしがられる人材

にちかづけたと思います。 
 学院に入って嫌だなと思ったこと                                         

夏は作業中が暑い！冬は寒い！ 

 学院に入っていなかったらどうなっていたと思う？                                

わけもわからずに就職して、嫌になって退職していたと思います。 
 未来の後輩に向けてメッセージ！！                                        

ここでは、就職に有利な資格や知識などが１年でとれるから高校卒業してすぐ就職する

よりここで１年頑張ったほうがいいよ！ 


